

RED POPULAR DE DERECHOS HUMANOS - BOGOTA SUR



PRONUNCIAMIENTO PÚBLICO

RECHAZAMOS EL ATENTADO Y LAS AMENAZAS DE LAS CUALES HA SIDO OBJETO EL LÍDER EDGAR JUANIAS MOALES EL PASADO 29 DE ENERO DEL 2017 EN LA LOCALIDAD DE USME EN EL SUR DE LA CIUDAD A MANOS DE LAS AUTODENOMINAS Y PRESUNTAS "AGUILAS NEGRAS".

La Red Popular de Derechos Humanos — Bogotá Sur **REDHUS** y la Plataforma Social Usme **PSU** rechaza tajantemente el atentado y las amenazas de las cuales ha sido objeto el líder **Edgar Juanias Moales** quien fue consejero local de juventud y candidato a EDIL de Usme en las pasadas elecciones,(2015) Actualmente es el representante legar de la corporación dejando huella, hace un trabajo con víctimas del conflicto social, político y armado, jóvenes, niños y niñas, reivindicación y restitución de derechos y formación, derecho a la vivienda en la localidad de Usme y Ciudad Bolívar. Este trabajo lleva aproximadamente 11 años en las localidades de **USME y CIUDAD BOLIVAR** en el **sur de la ciudad**, donde El día 29 de Enero del 2017 en el Barrio Virrey última etapa, en la localidad quinta de Usme, a las tres de la mañana aproximadamente, la casa de líder fué atacada por desconocidos que afirman ser de las Águilas Negras, según un panfleto dejado debajo de su puerta que decía:

"sapo gonorrea, Edgar Juanias Moales le hemos enviado avisos y sigue jodiendo, ahora que está solo lo vamos a matar con toda su familia, lo tenemos plenamente identificado, sabemos cuáles son sus andanzas guerrillero de mierda, salga de Usme o de lo contrario plomo es lo que le vamos a dar. No se meta en nuestro territorio, si vuelve lo vamos picar por perro. Para que sea serio le llenamos de plomo su casa, no estamos jugando. ¡Muerte a los comunistas!"

La vivienda recibió 5 impactos de bala. Se presume fue con un revolver calibre 38. Cuatro de esos disparos fueron en la puerta, dada su velocidad uno alcanzó a la habitación en la que él y su familia se encontraban, y, el último quedo en la pared de la entrada principal. El desconocía que los disparos habían sido generados en su vivienda hasta la llegada de los policías momentos después..









RED POPULAR DE DERECHOS HUMANOS – BOGOTA SUR







Las organizaciones populares del sur de la ciudad denunciamos públicamente este hecho, que se enmarca en la falta de garantías que existe para los líderes sociales, culturales, populares, etc. Que el actual gobierno y sobre todo en la ciudad atentan directamente contra las mayorías de la ciudadanía, esa gente de a pie que habita en las periferias de la ciudad y que cree en la construcción democrática enmarcado en el actual proceso de paz.

Nos **solidarizamos** con la gente del común agredida y con las organizaciones comunales y movimientos civiles víctimas del atropello y el señalamiento del que son objeto por parte de los medios de comunicación comerciales y las autoridades de la ciudad. Cabe resaltar que Édgar, contaba con un esquema de seguridad compuesto por dos unidades de protección y una camioneta blindada, puesto que, desde el año 2015 se presentaron una serie de hostigamientos y asesinatos a integrantes de su familia. El 31 de enero del año 2015 es asesinado su padre, en mayo del mismo año el hermano sufre un atentado, y, en el mes de noviembre, es asesinado su primo. La Fiscalía ya está llevando la investigación de estos casos. Adicional a esto, durante el mismo mes, Edgar recibe múltiples amenazas que comprometían su labor política en la localidad; sin embargo, no se tiene conocimiento de los autores de dichas amenazas (Edgar también reporta un ataque, a balazos, en el tiempo en el que tuvo la camioneta blindada). Finalizando el año 2016 se redujo su esquema de protección, a tan solo una unidad, que tiene vigencia hasta el 25de febrero del presente año (2017).

Reprochamos los mecanismos sistemáticos a los que han acudido las fuerzas antidemocráticas en la ciudad y en el país, para soslayar la diversidad de expresiones sociales y populares, en aras de no permitir que sus críticas y planteamientos alternativos sean visibilizados. Otra forma más de represión y silenciamiento de la reales problemáticas en la ciudad.

Exhortamos a las organizaciones defensoras de derechos humanos y al pueblo colombiano a verificar y denunciar las violaciones de derechos humanos, persecución, represión y señalamiento del que es objeto hoy la ciudadanía, los movimientos y organizaciones democráticas, sociales y populares en la ciudad; además de reflexionar en profundidad las causas reales de los problemas de los territorios en momentos en que el país debate las bases de una paz con justicia social



RED POPULAR DE DERECHOS HUMANOS – BOGOTA SUR



estable y duradera, incluyente, sin censura a las opiniones alternativas y democráticas en Colombia.

Exigimos al estado colombiano se adelanten investigaciones penales y disciplinarias necesarias para identificar a los autores de estas violaciones y atropellos a los ciudadanos del territorio.

iji...RECHAZAMOS TODAS LAS FORMAS DE VIOLENCIA CONTRA LA GENTE DEL COMÚN, LA GENTE DE A PIE, LA GENTE DE LOS BARRIOS...jjj

Sur de Bogotá D.C., 31 de Enero de 2017.
RED POPULAR DE DERECHOS HUMANOS — BOGOTA SUR
COMISION DISTRITAL DE DERECHOS HUMANOS DEL MOVIMIENTO POLÍTICO Y SOCIAL
MARCHA PATRIOTICA